

Die Verwaltung hat den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr in seiner Sitzung am 12.11.2019 bereits darüber informiert, dass sie beabsichtigt, einen Planungsauftrag zur Aufstellung des integrierten Verkehrsentwicklungsplans für Rheinbach zu erteilen. Mit dem vorliegenden Antrag wird die Einrichtung eines Verkehrswegenetzes für fließenden Verkehr bis 30 km/h im Kernstadtbereich vorgebracht, welches aus Sicht der Verwaltung in den Planungsprozess Eingang finden könnte.

Die Bürgerinnen und Bürger sowie die einzelnen Interessenverbände sollen intensiv an der Aufstellung des Verkehrsentwicklungsplans beteiligt werden. Hierzu soll neben entsprechenden Informationsveranstaltungen auch Bürgersprechstunden seitens des zu beauftragenden Büros angeboten werden. Im Zuge dessen besteht für die Öffentlichkeit die Möglichkeit, Planungsgedanken vorzubringen und zu erörtern.

Der Auftragnehmer wird alle vorgebrachten Anregungen dokumentieren und einer fachlichen Prüfung unterziehen, so dass geeignete Planungsansätze bei der zu beauftragenden Fachplanung berücksichtigt werden können.

Rheinbach, 27.11.2018

gez. Stefan Raetz  
Bürgermeister

gez. Margit Thünker-Jansen  
Fachbereichsleiterin